

lunes 6 de octubre de 2025

La Sala de Exposiciones del Ayuntamiento acoge la muestra de la II edición del Concurso Fotográfico sobre las Pedanías de Antequera

La iniciativa, organizada por el Ayuntamiento en colaboración con AFA, busca poner en valor la vida rural y el patrimonio de las pedanías a través del objetivo de 36 fotógrafos participantes, destacando en esta edición la notable presencia femenina y la diversidad de temáticas representadas en las obras seleccionadas.



La Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera acoge desde hoy la muestra de la II edición del Concurso Fotográfico sobre las Pedanías de Antequera, que exhibe un total de 38 imágenes seleccionadas entre las propuestas presentadas por 36 fotógrafos (19 hombres y 17 mujeres). Finalmente, la exposición reúne las obras de 18 autores —11 hombres y 7 mujeres—, reflejando la riqueza paisajística, patrimonial y

cultural de los anejos del municipio.

El alcalde Manolo Barón, la concejal de Anejos, Sara Ríos, y el presidente de la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), José Díez de los Ríos, han presentado esta mañana la exposición con las 38 obras seleccionadas en la segunda convocatoria del certamen.

El primer premio ha recaído en Antonio Cabello Sánchez (500 €), el segundo premio en Estefanía Morente Lara (300 €) y el tercer premio en Sandra Cruzado Ordóñez (150 €), todos ellos de Antequera.

Durante la presentación, el alcalde Manolo Barón destacó la importancia de “visibilizar la magnífica realidad rural de nuestras pedanías a través del arte fotográfico, con paisajes únicos y tradiciones singulares”. Por su parte, la concejal de Anejos, Sara Ríos, subrayó la notable participación femenina —“un reflejo de la creciente implicación de la mujer en la fotografía y en la vida cultural”— y la diversidad temática de las obras galardonadas, centradas en tradición, gastronomía y patrimonio.

El presidente de AFA, José Díez de los Ríos, resaltó la vocación de servicio público de la entidad, que colabora estrechamente con el Ayuntamiento en proyectos culturales: “Lo más bonito es que vecinos de las propias pedanías se ilusionen con sus pueblos y participen con fotografías que, incluso tomadas con móviles, logran una calidad sorprendente”.



La exposición permanecerá abierta al público en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera durante las próximas semanas, consolidándose como un escaparate del talento local y como una iniciativa para reforzar el vínculo entre Antequera y su entorno rural.

